

Kommuniqué

31. Sitzung des Kontrollrates

Am 20. Juni 1946 fand in Berlin die ordentliche Sitzung des Kontrollrates unter dem Vorsitz des Armeegenerals Koenig statt. Auf der Sitzung waren Marschall der Sowjetunion Sokolowskij, General McNarney und Marschall der Royal Air Force Sholto Douglas anwesend.

General Koenig sowie die britischen und amerikanischen Vertreter beglückwünschten Marschall Sokolowskij zu dem ihm verliehenen hohen Titel des Marschalls der Sowjetunion.

Die Vertreter der Sowjetunion, der USA und Großbritanniens beglückwünschten gleichfalls General Koenig zu seiner Beförderung zum Armeegeneral.

Der Kontrollrat Unterzeichnete das Gesetz über die Zuckersteuer.

Das Gesetz wird am 24. Juni 1946, um 18 Uhr, veröffentlicht.

Alliierte Kontrollbehörde — Kontrollrat

Gesetz Nr. 30

Zuckersteuer

Der Kontrollrat erläßt das folgende Gesetz:

Artikel I

Der Steuersatz auf Zucker wird auf 40 RM für 100 kg festgesetzt, und die zur Zeit geltenden Steuersätze auf Melasse, Glykose und andere entsprechende Produkte werden um 90% erhöht.

Artikel II

Der Steuersatz je Kilogramm wird für Sacharin auf 37,50 RM und für Dulcin auf 28 RM festgesetzt.

Artikel III

Alle deutschen geschlichen Bestimmungen, die im Widerspruch zu diesem Gesetz stehen, werden aufgehoben oder im Sinne dieses Gesetzes geändert.

Artikel IV

Dieses Gesetz tritt mit dem Tage seiner Verkündung in Kraft.

Ausgefertigt in Berlin, den 20. Juni 1946.

(Die in den drei offiziellen Sprachen abgefaßten Originaltexte dieses Gesetzes sind von P. Koenig, General der Armee, V. Sokolowskij, Marschall der Sowjetunion, Joseph T. McNarney, General, Sholto Douglas, Marschall der Royal Air Force, unterzeichnet.)